

ARGENTINOS FORMAN PARTE DEL PROYECTO DE LA NASA A LA LUNA

La segunda quincena de enero viene con buenas expectativas

Tras un inicio de año con una ocupación promedio del 60 % con picos del 80 % en fines de semana, según el Ente Municipal de Turismo y Cultura (EmturyC), en la segunda quincena de enero las reservas llegan por ahora al 75 % en promedio. En las últimas horas, en la autovía 2 a la altura de Samborombón, se registraba un promedio de 1.800 vehículos por hora, y de 700 en Maipú, siempre en dirección a la Costa Atlántica. En tanto, en la Ruta 11 se contabilizan unos 1.900 autos por hora en ese mismo sentido.

BASE NAVAL

DEPORTES

Luciano Benavides hizo historia en el Dakar

El argentino Luciano Benavides (KTM) se consagró campeón del Rally Dakar 2026 en la categoría motos tras vencer al estadounidense Ricky Brabec (Honda) por apenas dos segundos, luego de una definición histórica en la 13^a y última etapa disputada en los alrededores de Yanbu, Arabia Saudita. Es el primer título del salteño en la competencia más exigente del rally raid.


CÓRDOBA

El presidente Milei pasó por Jesús María y cantó con el Chaqueño

CIUDAD


Serios daños por el temporal

Tras la tormenta de verano, el personal de Defensa Civil, bajo la coordinación de Rodrigo González, ha venido desplegando una intensa tarea con más de una veintena de intervenciones de emergencia. Entre los daños más reportados se encuentran la voladura de cartelería publicitaria y el daño en techos de chapas en zonas periféricas.

DEPORTES

El mundo del tenis llora la muerte del periodista Guillermo Salatino